

Hadiri Pembagian Sembako, Bupati Way Kanan Berharap Dapat Membantu Sedikit Masalah Ekonomi

AftisarPutra - WAYKANAN.PUBLIKLAMPUNG.ID

Apr 4, 2023 - 11:55



Bupati Way Kanan Saat membagikan Santunan kepada anak yatim

Way Kanan - Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya, membagikan sembako serta menyantuni anak Yatim berlangsung di kampung Gedung Batin Kecamatan Umpu Semenguk. Selasa, 4 April 2023.

Melalui kegiatan tersebut Bupati menyampaikan ucapan terima kasih kepada warga dan aparatur kampung dalam persiapan kegiatan tersebut.

"saya menyampaikan terima kasih kepada warga Gedung Batin, Aparatur Kampung dan seluruh pihak yang telah menyiapkan kegiatan ini, melaui momen yang penuh berkah ini, saya berharap dengan pemberian santunan ini dapat membantu sedikit masalah ekonomi yang

dihadapi, serta kita jadikan kegiatan ini sebagai media silaturahmi, serta memberikan dampak positif bagi sang anak, terutama membentuk mental dan spiritual yang lebih baik, karena anak-anak yatim dan piatu yang juga menjadi generasi penerus bangsa".papar Bupati Adipati.

Bupati juga berpesan bagi penerima bingkisan Ramadhan, untuk tidak menilai dari jumlah dan isi bingkisan, melainkan sama-sama melihat manfaatnya, karena sebaik-baiknya pemberian ialah pemberian yang bermanfaat dan membawa berkah.

"Saya juga mendo'akan Bapak, Ibu agar Bapak, Ibu selalu diberikan kekuatan serta diberikan rizki yang banyak, sehingga Bapak, Ibu dapat terus berupaya dan bersemangat dalam mencari nafkah yang halal, amin ya robbal alamin"ujar Bupati.

Bupati Adipati juga mengingatkan kepada Camat agar menjalankan tugas dengan baik dan maksimal dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Kepada Saudara Camat, saya ingatkan kepada Saudara agar bekerja dan jalankan tugas dengan baik dan berikan pelayanan maksimal kepada masyarakat. Jabatan Camat merupakan ujung tombak dalam pelaksanaan tugas-tugas umum Pemerintah serta sebagai urusan otonomi yang dilimpahkan oleh Bupati untuk dilaksanakan di wilayah Kecamatan, dimana seorang Camat mempunyai tugas memimpin, mengendalikan dan mengawasi serta mengkoordinasikan pelaksanaan tugas sebagian kewenangan pemerintahan yang dilimpahkan oleh Bupati untuk menangani sebagian urusan otonomi daerah".tutupnya.

Turut hadir KH. Abud Nursyihab, Anggota Forkopimda Way Kanan, Staf Ahli, Asisten III Setdakab, Ketua TP.PKK Kabupaten, Ketua Dharma Wanita Persatuan Kabupaten, Kepala Dinas, Kepala Bagian Setdakab, Camat Umpu Semenguk dan anggota Forkopimcam, Pj. Kepala Kampung Gedung Batin, beserta jajaran, Para Kiyai, Para Ustadz, Tokoh Agama, terkhusus kepada pengurus Masjid Al-Hikmah Kampung Gedung Batin, Para Tokoh Pemuda, Anak-Anak Yatim, serta para tamu undangan. (Angga)